



Pramuka Penegak Sidoarjo Ambil Peran Dalam Upacara Hari Sumpah Pemuda di Sidoarjo

Keterangan

Pusinfo – Untuk pertama kalinya dalam Upacara peringatan hari Sumpah Pemuda di tingkat Kabupaten Sidoarjo, anggota pramuka penegak Kwartir Cabang Sidoarjo dipercaya mengemban peran sebagai petugas dalam upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 tahun 2023 di alun-alun Kabupaten Sidoarjo, Sabtu (28/10/2023). Adalah Nadine Kamila Pramudita anggota Pramuka MAN Sidoarjo dan Kresna Yudha Iriyansa anggota Pramuka SMA Negeri 4 Sidoarjo.



Nadine sendiri, demikian akrab dipanggil merupakan anggota aktif pramuka penegak Gugus Depan Sidoarjo 01.59 – 01.60 pangkalan Madrasah Aliyah Negeri (MAN) Sidoarjo yang ditunjuk menjadi Pemimpin Upacara dalam Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 tahun 2023 di alun-alun Kabupaten Sidoarjo .

Dara kelahiran Sidoarjo, 29 Desember 2005 ini sejak tingkat sekolah dasar di SDN Kenongo 2 Tulangan (2012-2018) sudah aktif mengikuti kegiatan Pramuka, terbukti dengan ia menjadi peserta Lomba Tingkat II Tahun 2017 Kwartir Ranting Tulangan. Ditingkat SMP, kegiatan kepramukaan juga dilanjutkan dengan menjadi Bendahara Umum Dewan Penggalang periode 2019-2020 pangkalan SMP Negeri 2 Krembung. Tak berhenti sampai disini, semasa penegak di Madrasah Aliyah Negeri (MAN) Sidoarjo juga aktif menjadi pengurus Dewan Ambalan sebagai Kerani Dewan Ambalan periode

(2022-2023).

default watermark



Penegak putri yang memiliki jiwa sosial tinggi ini berharap jiwa sosialnya dapat berkembang dan tersalurkan lewat pramuka. Bercita-cita menjadi seorang guru sebagaimana profesi yang ditekuni oleh ibunya, kesehariannya selain bersekolah, juga padat aktivitas keagamaan karena tinggal di Ma'had MAN Sidoarjo. Kegiatan mengaji kitab, belajar pelajaran sekolah, sholat lima waktu, sholat tahajud dan mengaji kitab hingga pukul 05.30 menjadi kebiasaannya sebelum bersiap untuk berangkat sekolah.

“Saya tidak menyangka saya dipercaya untuk menjadi pemimpin upacara kali ini, ini pengalaman kedua saya setelah upacara apel besar hari pramuka ke – 62 tahun 2023 Kwartir Cabang Sidoarjo tanggal 14 Agustus 2023 yang lalu. Pengalaman yang sangat berharga bagi saya, bangga kepada diri saya sendiri karena bisa dipercaya mengemban amanat ini dan sangat bangga karena bisa membuat orang lain terutama orang tua bangga kepada saya”, ungkapnya paska memimpin upacara.

default watermark



Begitu juga dengan Kresna Yudha Iriyansa anggota Pramuka SMA Negeri 4 Sidoarjo, yang kali ini dipercaya menjadi Pembaca Pembukaan UUD 1945. Anggota pengurus Dewan Ambalan Bidang Teknik Kepramukaan Ambalan Panglima Soedirman dan Dewi Sartika, gugus depan Pangkalan SMA Negeri 4 Sidoarjo, meski diwaktu SD dan SMP-nya tidak mengikuti pramuka, namun ternyata kegiatan kepramukaan menarik minatnya ketika usia penegak di SMA Negeri 4 Sidoarjo.

Kegiatan kepramukaan di sekolahnya saat ini menarik perhatiannya dan akhirnya bergabung, ini disebabkan karena rasa ingin tahu lebih dalam tentang tentang pramuka. Selain itu, dia melihat pramuka di gugus depannya memiliki program kerja yang bagus, salah satu diantaranya adalah inovasi program kerja wisata dan budaya. Selain itu juga dikarenakan sistem kekeluargaan di gugus depannya yang sangat akrab satu dengan yang lainnya, saling membantu dan menguatkan.



“Ditunjuknya saya sebagai petugas Pembaca Pembukaan UUD 1945 pada upacara kali ini sangatlah seru dan melatih keberanian saya untuk tampil di depan umum. Ini adalah pengalaman pertama kali saya, bagi teman-teman penegak dimanapun berada yang mungkin saat ini belum berani speak up atau berbicara di depan umum, belajarlh untuk lebih berani. Karena karakter keberanian kita akan memberikan kita kesempatan untuk menjadi anak muda yang lebih baik lagi dari sebelum-sebelumnya.

Jangan takut untuk mencobanya”, ungkapnya ketika ditanya kesannya sebagai perugas pada kegiatan upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 tahun 2023 di alun-alun Kabupaten Sidoarjo kali ini.
[Red]



Pewartas Pusinfo : Uays Hasyim – *Kapusinfo Kwardcab Sidoarjo*;

Kategori

1. #RebrandingPramuka
2. Berita
3. Hari Sumpah Pemuda ke-95

Tags

1. DKC Sidoarjo
2. Hari Sumpah Pemuda ke-95
3. MAN Sidoarjo
4. Penegak
5. Pramuka Sidoarjo

Tanggal Dibuat

Oktober 2023

Penulis

pramukadelta

default watermark